

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OCHA Niger infirme le chiffre de 4,7 millions de personnes dans le besoin qui lui est attribué

Niamey, 21 novembre 2023 – OCHA constate que des chiffres erronés indiquant 4,7 millions de personnes en besoin d'une assistance humanitaire vitale au Niger ont été récemment diffusés par des médias internationaux et nationaux. OCHA Niger infirme cette information qui lui est attribuée.

OCHA reconfirme que 4,3 millions de personnes ont besoin d'une aide humanitaire au Niger en 2023, dont 3,3 millions de personnes en situation d'insécurité alimentaire.

Pour prendre en compte les nouveaux chocs et les changements induits dans le contexte humanitaire du pays au cours de cette année, les autorités et les partenaires humanitaires travaillent à finaliser le plan de réponse humanitaire 2024.

Pour plus d'information, veuillez contacter,

Boubacar Hamani Abdoulaye, Chargé de l'information publique, Associé boubacarhamani@un.org, (+227) 97 86 96 15

Modibo Traore, Chef de Bureau, traorem@un.org

Les communiqués de presse sont disponibles sur www.unocha.org ou www.reliefweb.int